



Handelskammer und
Arbeitgeberverband
Graubünden

Camera di commercio
e Associazione degli
imprenditori del Grigioni

Chombra da commerzi
ed associaziun dalla
patrius dal Grischun

Vertrauliche Vorabinformationen - Corona-Massnahmen Kanton Graubünden

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Regierung des Kantons Graubünden hat am Montag Massnahmen auf heute angekündigt. Die Wirtschaftsverbände wurden vorab vertraulich informiert, dass die Regierung an der Medienkonferenz von heute allgemeine Maskenpflicht in allen öffentlich zugänglichen Innenräumen wie Einkaufszentren, Läden, Kirchen, Kinos, Bahnhöfe, Restaurants, Hotels etc. kommunizieren wird. In Gastronomiebetrieben wie Bars und Restaurants dürfen die Gäste die Maske dann ablegen, wenn sie an einem Tisch sitzen.

Diese Regelung gilt vorerst bis 15. Dezember 2020. In Anbetracht der aktuellen Situation sind indessen weitere Massnahmen nicht auszuschliessen. Sie finden die Vorabinformation des Kantons finden Sie in der Beilage.

Corona-Schnelltest

Obwohl offiziell in der Schweiz noch kein Corona-Schnelltest die Zulassung hat, sind entsprechende Tests auf dem Markt erhältlich. Es ist somit jedem Unternehmen unbenommen, sich entsprechende Schnelltests zu beschaffen, solche Schnelltests durchzuführen und unter fachkundiger Anleitung auswerten zu lassen. Wir verweisen dazu auf den beiliegenden Prospekt der Firma Abbott. Überlegenswert wäre allenfalls, die Bildung von Einkaufsgemeinschaften der Bündner Wirtschaft für solche Tests. Sollten einzelne grössere Unternehmen an der Beschaffung solcher Test interessiert sein, wäre es allenfalls prüfenswert, andere Unternehmen und Branchenverbände einzuladen, sich ihrerseits an einer solchen Beschaffung zu beteiligen. Das Sekretariat nimmt entsprechende Vorschläge gerne entgegen.

Freundliche Grüsse

HKGR - www.hkgr.ch